

# 2-4

## EN EL PARTIDO DE IDA DE LA COPA



En esta buena "foto" de Trabanca puede observarse la expectación que provocó el partido y la atención con que fueron seguidas sus incidencias.

# Dos tiempos completamente distintos

En el primero se impuso la técnica de la Real Sociedad y en el segundo el vigor y destellos de buen juego del Zamora

Partido de ida de la primera "ronda" de la eliminatoria inicial de la Copa de España. Zamora, 2 (José Manuel y León I); Real Sociedad, 4 (Muruzábal, Amuchástegui, Zamora y Boronat).

### FORMACIONES:

Zamora: Aloy; Yesus, Neke, Rubén, Pepe; Marcos, León I, José Manuel; León II, Lizarraide y Calle. De salida en el segundo tiempo, Pollo sustituyó a Calle.

Real Sociedad: Urruticoechea; Gorriti, Cortabarría, Gaztelu, Uranga; López Ufarte, Urreisti, Zamora, Muruzábal, Amuchástegui y Boronat. De salida en la segunda parte, Galdos reemplazó a Muruzábal, y a los 58 minutos, Esnaola a Gorriti.

### ARBITRO

Dirigió la contienda el señor Navarrete, auxiliado en las bandas por los linieres señores Gallardo y Villena, los tres formando equipo arbitral del Colegio Andaluz. Aceptable labor la del juez principal en un partido desarrollado sin dificultades. Mostró tarjeta amarilla a Lizarraide.

### GOLES

0-1. 13 minutos. Internada de Muruzábal, arrancando desde atrás sin oposición alguna y, sobre la marcha, conectó un tiro rasó y esquinado.

0-2. 16 minutos. Cornér que sacó López Ufarte en corto hacia Gorriti, éste templó la pelota rumbo a Amuchástegui, que "fusiló" el gol con un remate de cabeza a un metro del marco.

0-3. 34 minutos. Profundo servicio a Zamora,

quien en posición adelantada emprendió rápida carrera perseguido por Rubén y cuando el meta zamorano trató de salirle al paso, conectó un tiro fuerte y rasó que entró, pasando antes por entre las piernas de Aloy.

0-4. 35 minutos. Cruzado pase de López Ufarte a Boronat, que situado en el frontal del área opuesta, cabeceó la pelota rumbo a las mallas.

1-4. 53 minutos. Centro-chut de José Manuel desde el ángulo izquierdo del área y la pelota, en arco, se introdujo por la escuadra derecha, estando el meta donostiarra ligeramente adelantado de su marco.

2-4. 85 minutos. Brillante acción individual a cargo de León I, quien, recogiendo un servicio en las proximidades del área, dribló con dos regates de artesanía a otros tantos defensas blanquiazules y luego del mismo modo al portero en su salida, para chutar a puerta vacía.

### INCIDENCIAS:

Tarde cálida y gran entrada en el "Ramiro Ledesma", no obstante celebrarse el partido en hora laboral. Partido jugado con gran corrección por parte de ambos equipos. En encontronazos fortuitos, Gorriti y Pepe tuvieron que ser asistidos, pero se recuperaron pronto. Presenciaron el partido el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, don Marcelo Fernández Nieto; subjefe provincial del Movimiento, don José Miranda Barbillo; delegado sindical, don Francisco Peña Moya, y otras autoridades, a las que acompañó el presidente del Zamora C.F., don Agustín Ferrín.

## HAY QUE JUGAR ASI

La Real Sociedad, no obstante actuar sin varios de sus titulares, empezó en plan de equipo grande, con hechura, con "trapío", que podría decir un crítico taurino, porque en la colocación y acción de sus hombres componía un grupo numeroso en medio campo y zona defensiva, además de imprimir cierta peligrosidad en el ataque y todos demostrando habilidad en el uso de la pelota y excelentes condiciones físicas.

Cuando se pretende describir a un equipo diciendo que su estructura fue de 4-3-3 se dice muy poco y si el "once" persiste en esa clasificación numérica de líneas, es que carece de flexibilidad y sentido de socorro mutuo. Lo mejor, lo más eficaz, es cuando se bailan los números sin confusión, y esto fue lo que hizo precisamente el equipo donostiarra a lo largo de toda la primera parte, en cuyo período se impuso por completo al Zamora y marcó sus cuatro goles. El "cuadro" rojiblanco opuso al equipo blanquiazul ciertos visos y destellos de buena técnica en los inicios del encuentro, pero a raíz de encajar el primer gol a los trece minutos y tres más tarde el segundo, se desarboló, de manera especial en su línea media, inca-

paz de controlar el juego creador de los centrocampistas rivales, que lanzaban con frecuencia a sus "punteros" rápidos y templados servicios al hueco, fáciles para emprender el avance rumbo al área zamorana, pésimamente custodiada entonces. Y de este modo la Real Sociedad logró marcar otros dos goles. El equipo blanquiazul, pues, mandó en casi todo el primer tiempo en zona de medio campo, se sostuvo con seguridad en zaga y atacó con profundidad, para retirarse al descanso con el suculento fruto de cuatro goles.

En el segundo tiempo, en contra de cuanto se esperaba, cambió por completo la decoración. El "mister" del Zamora, Julián Vaquero, ordenó la salida al césped de Pollo y éste, desde la demarcación del eje de la línea medular, que es el puesto idóneo a las extraordinarias condiciones técnicas del cerebral jugador salmantino, hizo posible que el Zamora renaciera con un juego realmente bueno, con orden y serenidad, con equilibrio y apunte de crecimiento. Fue así cuando el equipo rojiblanco se definió en un ardoroso y bello fútbol que se tradujo en dos goles de extraordinaria factura, como

frutos naturales del mando de un Zamora ya jerarquizado. José Manuel, desde el ángulo izquierdo del área, "largó" un centro-chut que se introdujo en las mallas por la escuadra opuesta, cogiendo al meta donostiarra ligeramente adelantado del marco; León I, en sensacional acción individual dentro del área, dribló a dos rivales con otros tantos regates de artesanía y con otro análogo al portero Urruticoechea, y marcó a puerta vacía. El público, en las dos ocasiones referidas, se meció en los graderíos impulsado por su júbilo desbordante. El cronista, puesto en pie, inclinó la cabeza, en honor a José Manuel y León I. El Zamora, pues, se creció en el segundo tiempo, período en el que cuajó un fútbol vigoroso y técnico que la Real Sociedad no pudo neutralizar, como tampoco conseguir establecer en los minutos finales la gran diferencia de tanteo que había conseguido en la primera parte.

Uno piensa que si el Zamora juega en lo sucesivo como lo ha hecho en el segundo tiempo de este partido de Copa, no tendrá problemas en la Liga. Pero hay que actuar así.

Z.



Formaciones iniciales de la Real Sociedad y el Zamora; Urruticoechea, portero donostiarra, observa lanzado en carrera tardía cómo la pelota disparada por José Manuel entra en su marco por la escuadra derecha; el público --varios de los espectadores puestos en pie-- aplaudiendo en honor de León I, autor del segundo gol rojiblanco, que fue de antología. (Fotos TRABANCA)